



Nashieli muestra *punch*; la ven repitiendo

A un par de meses de concluir su gestión al frente de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, **Nashieli Ramírez** mostró un *punch* poco común para alguien que está a punto de entregar la estafeta de tan importante órgano... a menos que no se vaya.

Y es que, si bien dio a conocer ayer lo que en teoría fue su último informe de labores, el hecho de que haya logrado tal convocatoria levantó comentarios en más de un asistente, sobre si **Ramírez** buscará la reelección por otros cuatro años, lo cual le permite la ley.

Los comentarios se suscitaron porque, a pesar de que la moda son los eventos virtuales, a la sede de la Comisión se dieron cita no sólo los titulares de Derechos Humanos de varias entidades, sino el representante de la ONU en México, **Guillermo Fernández Maldonado**. A lo mejor la presencia de esas personas es normal en un evento como éste, porque todos se dedican a lo mismo, pero el hecho de que también el sector político haya pasado lista, envía muchas señales.

El aún secretario de Gobierno de la CDMX, **José Alfonso Suárez del Real**, estuvo presente con la representación oficial de **Claudia Sheinbaum**, lo que no impidió que la propia jefa de Gobierno se concretara a distancia para hacer acto de presencia.

Si eso fue por parte del gobierno, en la parte política se conectaron también el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso de la CDMX, **Víctor Hugo Lobo**; la presidenta de la Mesa Directiva, **Patricia Báez**, y el diputado **Temístocles Villanueva**.

Pero si los diputados de los tres principales partidos de la capital quisieron pasar lista al evento, las senadoras **Xóchitl Gálvez**, **Kenia López** y **Patricia Mercado** no se quedaron atrás, y se conectaron para estar atentas.

Entre los representantes de los órganos autónomos de la capital, asistieron **Julio Bonilla**, presidente del Info capitalino; **Gustavo Anzaldo**, del Tribunal Electoral de la CDMX, y **Rafael Guerra**, del Tribunal

de Justicia.

Claro que también llegaron representantes de ONG, alcaldes y alcaldesas de la capital, y representantes de la sociedad civil que trabajan con jóvenes, niñas, niños y adolescentes, y personas trans.

El repaso a tan amplia lista de asistentes tiene su razón de ser, porque **Nashieli** estaría en condiciones de buscar la reelección y, aunque no se ha pronunciado al respecto, quizá al ver la convocatoria que tuvo la haga pensar en ello.

Aunque lo tendrá que evaluar muy bien porque los últimos dos presidentes de la CDH que la precedieron, **Luis González Plascencia** y **Perla Gómez**, fracasaron en su intento por reelegirse y tuvieron que abandonar la idea.

Nashieli tiene hasta el 9 de agosto para manifestar al Congreso su intención de reelegirse, si no, los diputados lanzarán una convocatoria para la renovación del organismo.

Y mientras deshoja la margarita, al ver su poder de convocatoria, varios asistentes comentaron que probablemente generaría el consenso para repetir.

Ayer dio a conocer su último informe de labores y el que lograra tal convocatoria levantó comentarios sobre si buscará la reelección por otros 4 años.

